Wochenendbrief an Schülerinnen und Schüler

Freitag, 20. März 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

Am Ende der ersten Woche der Schulschließung und der für alle ungewohnten und herausfordernden Situation melden wir uns bei euch mit weiteren Informationen.

Zum Stand der Dinge:

- Das Homeschooling funktioniert unterschiedlich gut:
 - o Es gab und gibt deutliche Probleme mit logineo.
 - Einige Aufgaben sind durchgekommen, manche Rückmeldungen von euch an uns ebenfalls kann es sein, dass einige von euch sich sogar über Aufgaben freuen?
 - Da heute logineo zeitweise schon wieder funktioniert hat, sind wir hoffnungsvoll, dass das Server-Team des Rechenzentrums die Situation in den Griff bekommt.
 - Ganz wichtig: Macht euch keine Sorgen, wenn ihr Aufgaben nicht sofort bekommt.
 Versucht es einfach immer wieder! Die Lehrkräfte sind natürlich über die schwierige Situation ebenfalls im Bild.
- Alle wichtigen Informationen, insbesondere auch Neuigkeiten aus dem Schulministerium, werden auf der Homepage veröffentlicht. Bitte informiert euch regelmäßig!
- Auch zum Schutz aller, die noch in der Schule arbeiten, ist die Schule seit Donnerstag, 19.3., verschlossen. In dringenden Fällen könnt ihr euch telefonisch in der Zeit von 8.00 12.00 Uhr im Sekretariat melden.
- Wir werden immer wieder gebeten, private Kontaktdaten von Lehrkräften herauszugeben.
 Wenn Lehrkräfte dies aus eigenem Antrieb getan haben, dürfen diese natürlich benutzt werden. Da logineo und die Homepage aber weiterhin unsere zentralen Informationssysteme sind, bitten wir darum, private Telefonnummern und Email-Adressen der Lehrkräfte nicht einzufordern. Wir möchten damit die Privatsphäre unserer Kolleginnen und Kollegen schützen.

Wir wissen, dass ihr euch viele Gedanken macht:

- Wie geht es mit unserer schulischen Ausbildung weiter? Was passiert mit dem versäumten Unterrichtsstoff?
- Was macht der fehlende Freundeskreis und Kontakteinschränkung zu Familienangehörigen, der Verzicht auf Freizeitangebote mit uns?
- Wird es zu ernsthaften Schwierigkeiten in der Versorgung der Gesellschaft kommen?

Das tun wir alle, weil die Situation neu und ungewohnt ist. Gerade, wenn Treffen mit Freunden und Vertrauten nicht mehr möglich sind, fehlen auch Gesprächspartner.

Erstmal möchten wir ganz deutlich sagen:

Eure schulische Ausbildung liegt in unserem Verantwortungsbereich. Wir werden alles in unseren Möglichkeiten Stehende tun, um jeden von euch im Blick zu halten. Wenn der Unterricht wieder aufgenommen wird, werden wir uns dieser Herausforderung stellen und sie meistern.

Wir möchten euch jetzt vor allem bitten, euch an die Vorgaben zum Schutz vor Infektionen zu halten:

Bleibt zu Hause!

Das ist das einzige, womit jeder im Moment mithelfen kann, die Situation in den Griff zu bekommen. Gleichzeitig möchten wir euch anbieten, das bestehende schulische Beratungsangebot auch jetzt zu allen Fragen, die euch persönlich belasten, zu nutzen.

Das Beratungsteam ist nach wie vor für euch da! Da logineo zur Zeit noch nicht stabil läuft, gibt es neben der bekannten Adresse beratung@wk-gymnasium.de jetzt auch die Möglichkeit, unter beratung.gymwk@gmx.de Kontakt mit dem Beratungsteam der Schule aufzunehmen. Die

Beratungslehrer und -lehrerinnen werden auf jede Mail gerne antworten.

Wir wünschen euch und uns gute Nerven, viel Geduld, eine Prise Humor und insbesondere Gesundheit!

Elvira Persian, Martin Burghoff Beate Draber, Irina Kaufmann, Ulrike Gerber Raphael Kemna, Andree Sohmen, Katja Limberg